

«静まり返った保育園... 5月の園だよりにかえて»

保護者の皆様には日頃より園へのご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスによる感染症拡大に伴い、国は4月8日に「緊急事態宣言」を発出し、都が「特定警戒都道府県」に指定されたのを受け、区は20日に通常保育を停止し休園とすることを決定しました。このままいけば国の言う5月6日の先も考えられます。区は休園を5月6日ではなく10日まで延長しました。11日以降は国の動向がわかり次第ということになりました。皆様にはより一層のご協力を仰ぐことになりますのでよろしくお願ひいたします。

葛飾区の新型コロナウイルスの感染者数は126名（4月27日現在）になり今後も増え続けていくでしょう。100年ほど前に発生したスペイン風邪の第一波は1918年、より強力になったウイルスによる第二波は1919年、1920年になって、やっと沈静化を見せたそうです。日本全国各地を襲ったH1N1型ウイルス（スペイン風邪）がなぜ沈静化したか、それは解っていないそうです、一つの考えは拡大する限界を迎えたから、またウイルスに負けなかった人々が免疫抗体を獲得したからだとも言われているようです。

毎日大変な思いでお過ごしでしょうが、私たちのできる事は人との接触を抑え、栄養と休養と十分な睡眠をとて免疫力と抵抗力を高め、一日も早く治療薬が出来ることを願って、頑張るしかありません。決して安易に考えず、簡単に死に結びつく大変恐ろしい感染病だということをよく理解してくださるようよろしくお願ひいたします。

新宿保育園長 狩野 貢